

## Diputación expone en los pequeños municipios su modelo de digitalización para las empresas

La institución inicia en Gualchos-Castell una serie de encuentros para mostrar las ventajas de la Oficina Acelera Pyme, que presta atención física y virtual a empresas y autónomos para favorecer su transformación digital, agilizar su modernización y hacerlas más competitivas

---

domingo 16 de abril 2023

---



Tras la puesta en marcha de la Oficina Acelera Pyme, un espacio virtual y presencial desde el que se ofrece asesoramiento en torno a los procesos de digitalización sostenible a las empresas, autónomos y emprendedores de la provincia, la Diputación ha iniciado una serie de encuentros en municipios pequeños con el objetivo de informar en torno a esta herramienta.

La diputada de Empleo y Desarrollo Sostenible, Ana Muñoz, ha participado en uno de estos encuentros, en Gualchos-Castell, junto a la alcaldesa, Antonio Antequera y responsables de una veintena de empresas de la zona. “Queremos favorecer la transformación digital de las empresas de la provincia como elemento imprescindible para el desarrollo económico de las zonas más despobladas”, ha apuntado la diputada, que ha explicado que se están aprovechando los fondos europeos “para afrontar los grandes retos que tenemos como provincia”. Entre ellos, ha destacado el fortalecimiento del sistema productivo, “ayudar a nuestras empresas a modernizarse y adaptarse a los nuevos tiempos, es decir, a digitalizarse”.

La oficina, que está financiada con fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España (512.500 euros), funciona ya en modo presencial, desde el edificio CIE de Diputación, donde atienden dos técnicos especializados y en modo virtual, a través de una web ([acelerapymegranada.es](http://acelerapymegranada.es)) que cuenta con herramientas y contenidos específicos. Estará operativa hasta el 28 de agosto de 2024, con la posibilidad de prorrogarlo hasta un año más.

La oficina está dirigida a pequeñas y medianas empresas (pymes), autónomos y emprendedores de la provincia de Granada. Hay 82.177 empresas, de las cuales el 91% son autónomos o pymes de hasta 5 empleados con índices de digitalización bajos. A través de la oficina se podrán resolver dudas sobre distintas soluciones digitales a las que pueden acceder las empresas: comercio electrónico, gestión de redes sociales, gestión de clientes, factura electrónica, sitio web, gestión de procesos o ciberseguridad.

También se asesorará a las empresas en la elaboración de planes de transformación digital y sobre distintas fuentes de financiación: por ejemplo, en torno a la convocatoria de Kit Digital. Y se celebrarán seminarios y eventos en el territorio sobre metodologías y tecnologías innovadoras, se darán a conocer experiencias de éxito y se facilitará la conexión entre la oferta y la demanda de soluciones tecnológicas.

Durante la jornada de trabajo los asistentes conocieron los beneficios y oportunidades que la transformación digital ofrece para generar nuevas oportunidades de negocio, se explicó detalladamente los servicios que ofrece la oficina “Acelera Pyme” y contaron con la presencia de “agentes digitalizadores”, autorizados para la implementación de soluciones digitales para las empresas. Diputación ya está organizando próximas reuniones con empresas de Castril, Soportújar, Pampaneira y Benamaurel.

### **“Granada se puebla”**

Este proyecto forma parte de “Granada de Puebla”, la Estrategia Provincial ante el Reto Demográfico y Despoblamiento de Granada, en la que la digitalización se entiende como elemento fundamental para el cierre de las brechas sociales, territoriales y de género.

De hecho, en el plan de acción 2022-2023 de “Granada se Puebla”, hay una medida específica que tiene que ver con la transformación del modelo productivo impulsando el desarrollo rural sostenible. Para Acelera Pyme, la Diputación cuenta con la colaboración de los ayuntamientos de la provincia, de asociaciones empresariales y de los Grupos de Desarrollo Rural.

La Oficina Acelera Pyme se suma a proyectos como Granada Empresas, DigiBest, TurinGranada, o Sabor Granada, todos ellos de la Delegación de Empleo y Desarrollo Sostenible, que promueven la transformación digital como forma de mejorar la competitividad de nuestro tejido empresarial.

Igualmente, su puesta en marcha responde a una de las medidas incluidas en la Agenda Urbana y Rural 2030 de Granada y al proyecto Red de Comercios Rurales de la provincia, donde se

parte de la idea que los comercios son fundamentales para tener zonas rurales viables, para que ofrezcan servicios a sus ciudadanos y retengan población.